

房総 だより

(農)房総食料センター

千葉県山武郡横芝光町上原 368-1

<http://www.boso.or.jp/>

☆産地情報をお知らせします。

発行：2018年6月1日

野良仕事

芋植え、着々と

4月下旬から始まったさつまいもの苗の定植もそろそろ後半戦に入ってきた。今年の春は季節の進みがはやく、藤の花の咲く頃植え始めたのを思い出す。

苗はビニールハウスの苗床から充実した苗を選んで、1本ずつハサミで切り取っていく。密集した苗の中から充実した苗を切り取る作業はとても根気がいる。また、腰を曲げての仕事は大変だ。切り取った苗は天気を見ながらおおよそ1週間以内に畑に植えていく。

晴天の日は午後から、曇りの日だったら午前中から植えることもある。乾いた強い風の日は植えるのをやめる。根のないさつまいもの苗は植えた直後はいったんしおれる。晴れている午前中や風の強い日は苗の消耗が激しく苗が傷む。植えてから2日から3日の天気が活着（苗が根付くこと）にとても重要だ。3日目くらいで活着して頭をもたげてくる。苗の生命力にはおどろかされる。



4月に植えた苗は8月から収穫する。豊作を祈りながら1本ずつていねいに植えていく。

（香取市 宮負 要一）